

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Peranan industri UD. Usaha Jaya dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat yaitu dengan memberdayakan masyarakat sekitar mengenai proses produksinya yang dalam hal ini dapat mempengaruhi penghasilan masyarakat dusun Bendosari serta membuka minat usaha yaitu misalnya warung makan disekitar industri UD. Usaha Jaya. Dari sini dapat dilihat adanya peningkatan penghasilan masyarakat. Sebelum mereka bekerja di industri tersebut ekonomi mereka belum tertata dengan baik setelah bekerja di industri UD. Usaha Jaya ekonomi mereka mulai stabil, hal ini terbukti dengan adanya penghasilan dari industri tersebut mereka bisa menyekolahkan anak-anaknya, terpenuhi kebutuhan sandang, pangan dan papan mereka. Dapat dikatakan bahwa kesejahteraan masyarakat sekitar perindustrian meningkat yaitu dilihat dari terpenuhinya kebutuhan sehari-hari mereka berupa makanan, pakaian, tempat tinggal, pendidikan, alat transportasi dan pekerjaan. Industri ini sangat membantu masyarakat dalam menyediakan lapangan pekerjaan yang menyerap karyawan cukup baik sehingga dapat mengurangi angka pengangguran.
2. Peranan industri UD. Usaha Jaya dalam meningkatkan kesejahteraan apabila dilihat tinjauan Ekonomi Islam dengan *maqashid syari'ah* yaitu terpeliharanya 5 hal, seperti : terpelihara agama diwujudkan dengan

diutamakan kewajiban sholatnya yaitu dengan diberikan waktu istirahat untuk menjalankannya. Adanya kegiatan Islami pembacaan yasin dan tahlil, santunan anak yatim. Jiwa diwujudkan dengan terpenuhinya kebutuhan dasar manusia yaitu sandang, pangan dan papan. Akal diwujudkan dengan bekerja dapat mengembangkan potensi diri. Harta diwujudkan dengan tidak melakukan pemborosan dan menjaga harta dengan berinfaq dan sedekah. Sedangkan keturunan, adanya industri ini tidak efisien untuk keturunan karena bergantung hidup terhadap orang lain. Sehingga perlu adanya motivasi diri untuk menjadi wirausahawan yang hidup mandiri dengan usaha sendiri.

B. Saran

1. Industri UD. Usaha Jaya ini sebaiknya lebih memaksimalkan lagi peranannya dalam memperbaiki beberapa program kegiatan yang ada salah satunya yaitu kegiatan dalam hal agama, seperti: pemimpin mengupayakan memberi tuntunan ibadah bagi kesejahteraan masyarakat terutama karyawan untuk bekal di akhirat yang lebih baik lagi, misalnya: sholat wajib secara berjamaah. Selain itu, seharusnya ada arahan dalam memperbaiki moral / akhlak yang kurang baik terhadap karyawan lain maupun masyarakat sekitar menjadi lebih baik lagi, misalnya : cara memproduksi mie bihun dengan baik dan benar sesuai dengan tata cara islam, dan sebagainya. Berhubungan dengan hal ini, yang dilakukan dalam perindustrian tersebut termasuk salah satu konsep *maqashid syari'ah* yaitu turut menjaga terpeliharanya agama (*hifzh ad-din*) dan terpeliharanya akal

(hifzh al-aql) yang sesuai dengan kesejahteraan dalam tinjauan ekonomi Islam.

2. Untuk pengusaha industri UD. Usaha Jaya hendaknya memperhatikan manajemen yang digunakan, dengan sistem yang lebih baik agar industri yang ada akan menjadi lebih maju dan besar kedepannya. Selain itu, perlu adanya kerjasama antar pengusaha.
3. Pemerintah kabupaten Kediri hendaknya lebih memperhatikan lagi perindustrian di daerah pedesaan karena adanya peran pemerintah memberikan kemudahan dalam hal perizinan usaha dan memberikan permodalan agar dapat berkembang menjadi perindustrian yang lebih besar sehingga dapat menyerap banyak tenaga kerja sehingga dapat mensejahterakan masyarakat sekitar.